

## 神奈川県知事の聖火リレー公道走行の中止等に係る発表を受けての 市長コメントについて

本日、黒岩神奈川県知事から、県内における東京2020オリンピック聖火リレーの公道走行及び東京2020ライブサイトを実施しない旨が発表されました。これを受けての市長コメントは、次のとおりです。

## 【市長コメント】

本日、黒岩知事から、東京2020オリンピック聖火リレーにおける公道走行は実施しない旨の発表がありました。

これまで、聖火リレーの実施に向け準備を進めてきた関係者の皆様、とりわけ聖火ランナーに選ばれた皆様の心情を考えると、非常に残念な気持ちですが、コロナ禍においても安全・安心に競技大会を開催する上では、やむを得ない選択であったと思います。

本市橋本公園で実施予定のセレブレーションにつきましては、内容を変更しての実施を検討していると伺っておりますが、神奈川県とも連携しながら、参加する市民の皆様にもお楽しみいただけるような取組を検討してまいりたいと考えております。

また、自転車ロードレース競技の開催日において、本市が実施するコミュニティライブサイトにつきましては、本市のほかにも同様に実施を予定しているコース沿道10市町村の動向や、今後、組織委員会により示される観戦の考え方を踏まえ、実施の可否を検討してまいりたいと考えております。

問合せ先 オリンピック・パラリンピック推進課 電話 042-851-3248